## Skisafari Ischgl – Galtür vom 04. bis 07.02.2015



Im Februar startete eine skibegeisterte Gruppe des Skivereins ins Paznauntal. Die 25 Skifreunde freuten sich auf vier Skitage in den Traumgebieten Ischgl und Galtür. Je nach Wetter und Schneesituation wählten die Skiguides, welche die drei Gruppen betreuten, das Gebiet und das Tagesprogramm. Gemeinsam beim Mittagstisch oder Apre's Ski wurde in geselliger Runde der Skitag besprochen. Toll waren die Tage, da das Wetter mit machte, und einige Routen abseits gefahren wurden.

Das Tophotel "Die Post" in Galtür verwöhnte uns mit tollem Ambiente und vielseitiger Küche. In einem schönen Wellnessbereich konnte man bequem entspannen und bereits von der Wiederholung dieser gelungenen Skisafari in der anstehenden Saison träumen.

Wir starten wieder von 24.02. – 27.02.2016 in Galtür. Sind Sie dabei?

